

3. RadlNews 10/2015

Sehr geehrte Fahrrad Aktions'ler/-innen,



Wir möchten Sie hiermit auch im Herbst über die aktuellen Rad-Themen in Ulm informieren.

1. Aktuelle Beschlüsse aus dem Rathaus:

- Vergabe für den Ausbau des Gehweges zwischen Egertweg und Banater Weg in Ulm-Böfingen zu einem gemeinsamen Geh- und Radweg.
- Baubeschluss für die Zeitblomstraße zum Umbau der Knotenpunkte und zur Ausweisung als vorfahrtberechtigte Fahrradstraße.

2. Abschluss der Bauarbeiten in der Unterführung Neue Straße

Nach zwei wöchiger Bauzeit konnte in der letzten Woche die neue-alte Unterführung markiert und die Arbeiten abgeschlossen werden.



Fuß- und Radweg vorher



Fuß- und Radweg nachher

3. SAVE THE DATE - Eröffnung Radweg entlang der B19, Ulm-Böfingen

Die Bauarbeiten am straßenbegleitenden Radweg entlang der B 19 zwischen dem Anschluss Örlinger Tal und der Autobahnanschlussstelle BAB 8 Ulm-Ost sind abgeschlossen und die ersten Bäume vom Alleenkonzept der Stadt Ulm werden als Ausgleichsmaßnahme im Spätherbst gepflanzt.

Wir möchten Sie daher am **Dienstag, den 17.11.2015 ab 13:30 Uhr** zu einer gemeinsamen Probefahrt auf dem neuen Radweg mit Bürgermeister Tim von Winning einladen. Ein kleiner Imbiss und Getränke stehen für Gäste bereit.

Treffpunkt ist der neue Fahrrad-Rastplatz im Örlinger Tal. Wir würden uns freuen, möglichst viele von Ihnen begrüßen zu dürfen.

4. Wettbewerb "RadArt" an der Albrecht-Berblinger-Gemeinschaftsschule

Nachdem die Schüler und Schülerinnen nur noch nächste Woche zum Gestalten des 3x2 Meter große Styropor-Fahrrades Zeit haben, können Sie vom 02.11. bis 15.11.2015 bei der Frage mitbestimmen: "Wer hat das schönste Rad im Land?".

Die Schulen können bei der Aktion Geldpreise zur Radverkehrsförderung zwischen 250 Euro und 2.000 Euro gewinnen.



Bilder vom Fahrrad in Woche zwei



Das Thema lässt sich auf dem Bild erahnen.

Die "RadART" ist eine Initiative des Ministeriums für Verkehr und Infrastruktur BW. Sie soll die RadKULTUR im Land, den Kommunen und besonders in den Schulen verbessern. Sie leistet damit nicht zuletzt einen Beitrag zur Radverkehrsförderung vor Ort.

Informationen zur Initiative "RadART" finden Sie auf der Website:

<http://radkultur-bw.de/mitmachen/radart.html>.

5. Weitere 10 Leihräder an die Ulm/Neu-Ulm Touristik GmbH übergeben

Die Fahrradflotte der Ulm/Neu-Ulm Touristik GmbH (UNT) ist um 10 Leihräder vom Typ „ulmer stadtrad“ erweitert worden.

Oliver Schwind vom Fahrradgeschäft „pedaleur“, der diesen Fahrradtyp exklusiv für Ulm konzipiert hat, übergab dieser Tage die neuen Fahrräder an UNT-Geschäftsführer Wolfgang Dieterich (beide Aktionsbündnis-Partner) vor dem Fahrradparkhaus Deutschhaus (siehe Foto).

Mittlerweile verfügt die UNT über 20 Leihfahräder. Diese können über die Tourist-Information im Stadthaus ausgeliehen werden. Zur kommenden Radsaison 2016, soll der Fahrradverleih dann zentral und besser sichtbar in einer neuen Verleihstation direkt neben dem "radhausUlm" für Ulmer und Gäste möglich sein.



Das Angebot zum Fahrradverleih in Ulm wird damit künftig deutlich verbessert.

6. Fahrradentwicklungsplan (FEP) für Ulm 2015

Nachdem wir Sie als Aktive und Interessierte zur Maßnahmenliste aus dem FEP angehört und um Stellungnahme gebeten hatten, haben wir nun alle Anmerkungen gesammelt. Gerne würden wir mit Ihnen die einzelnen Anmerkungen noch mal durchsprechen und alle inhaltlichen Punkte im FEP besprechen. Dazu laden wir Sie hiermit herzlich ein.

Die Terminabfrage erfolgt über Doodle. Einfach den folgenden Link <http://doodle.com/poll/ac5hgts6uffbbfc5> anklicken und Ihren Wunschtermin eingeben. Treffpunkt ist voraussichtlich die Münchner Straße 1, Besprechungsraum im 1. OG

7. Beleuchtungsaktion Nikolauswoche am 04.12.2015

Die Arbeitsgemeinschaft Fahrradfreundlicher Kommunen in Baden-Württemberg e. V. (AGFK-BW e. V.) plant gegenwärtig eine landesweite Beleuchtungsaktion. Stattfinden soll die Aktion in Ulm am 04.12.2015. Für die Durchführung suchen wir noch Interessierte FahrRad'ler/-innen. Die Idee ist, dass Rad fahrende ohne Licht einen Gutschein für eine Reparatur oder Neuanschaffung von teilnehmenden Fahrradhändlern bekommen und Rad fahrende mit Licht ein kleines Schokoherz mit dem aktuellen Slogan der AGFK-BW e. V. "Tu's aus Liebe" (alternativ auch Schoko-Nikolaus) erhalten.

Wenn Sie Lust und Zeit haben am 04.12.2015 von 6.30 Uhr bis 8.00 Uhr an der Aktion teilzunehmen, dann melden Sie sich einfach kurz bei uns. Weitere Infos zur Aktion werden dann den Teilnehmern zugesandt.

Vielleicht ist bei den 3. RadINews 10/2015 etwas Interessantes für Sie dabei und wir hoffen auf zahlreiche Rückmeldungen von Ihrer Seite.

Wir wünschen Ihnen einen guten Übergang in einen goldenen FahrRad-Herbst in Ulm.

Ihr Team FahrRad in Ulm

Sandra Clauß und Tom Philipp Schiller